

## 町民歴史講座「川妻歴史散歩」が開催されました

2月27日、川妻地内において、町民歴史講座「川妻歴史散歩」が開催され17名が参加しました。当日は、講師として町史編さん専門委員会の吉田優委員長、森朋久副委員長、明治大学の大学院生及びOBの小野真嗣氏他3名の協力員から史跡の解説が行われました。

香取神社をスタートして、穴薬師古墳の内部見学や、薬師堂では、古文書や板碑の解説、一色神社の彫刻等、解説を含めた散策を行いました。

参加者は「はじめて、穴薬師古墳の内部や板碑を見ることができ、解説もわかりやすかった」と話しており、改めて町の歴史に触れた一日になりました。



## 利根川河川敷にコミミズクが飛来しました

この冬、利根川河川敷にフクロウ類のコミミズクが飛来しました。



コミミズクは、越冬のため河川敷や草むら、農耕地などに渡ってくる冬鳥で五霞町には、数年前から飛来しています。

全長は約38cm、翼を広げると約1mにもなり、夜行性で夕方から活動することが多いようですが、昼間でも活動することがあるようです。

ちなみに、コミミズクを漢字で書くと「小耳木菟」と書きま  
す。小さいコミミズクではなく、  
羽角うがくが小さいコミミズクというの  
が名前の由来です。

今後も、コミミズクが飛来するように環境保全を心がけま  
しょう。

## 五霞町男女共同参画講演会が開催されました

2月27日、ふれあいセンターホールにおいて、男女共同参画社会の推進を目的として講演会が多くの方々の方々の来場のもと開催されました。

当日の講演会では、講師に環境省推薦漫才師として活躍されている林家カレイ子さんをお招きし、「女(あなた)も男(あなた)も輝く21世紀」と題して行われ、主婦や漫才師のわだいを取り入れながら、笑いあふれる内容の講演会となりました。



「私たち、人として授かった命は奇跡であり、男女・大人・子ども…という前に、現在の少子高齢化社会においては、誰もが大切に貴重な存在なんです。女の人だから男の人だからとは…」などの講話をしていただき、参加者のみなさんには、人としての思いやりや男女の共同参画の大切さを身近に感じていただきました。

## まち・体育協会関係大会結果

### 第23回五霞近隣ミニバスケットボールスポーツ少年団新人大会



- ◇期日 1月16日・17日
  - ◇会場 B & G 海洋センター
  - ◇参加 12チーム(350名)
  - ◇結果
  - 優勝 岡田MBC(常総市)
  - 準優勝 五霞MBC(五霞町)
  - 第3位 MBC長田(境町)
  - 第4位 結城MBC(結城市)
- ※連日の寒い中、選手達は、白熱した試合を行い、決勝トーナメントを勝ち進み見事、準優勝できました。